

## BURDIGNIN

# Les Passeurs d'arts pendent la crémaillère samedi



Les Passeurs d'arts vont fêter leur emménagement comme il se doit ! Photo DL/J.O.

Cette saison fut celle des changements pour les Passeurs d'arts. Après avoir quitté les locaux qu'elle occupait jusqu' alors à Habère-Lullin, l'association a investi ses nouveaux quartiers au début de l'automne. C'est désormais au Village de l'Espérance, à Burdignin, que l'équipe pédagogique, encadrée par Erick Dupuit, dispense ses cours. L'inauguration des nouveaux locaux, qui n'avait pu s'organiser auparavant du fait du déménagement et de la gestion logistique, aura lieu samedi.

Maintenant bien installés, les Passeurs d'arts invitent tous les curieux à une pendaison de crémaillère. Au programme des festivités, des expos, des concerts et la bonne humeur qui caractérise l'asso-

ciation. Ainsi, ils assureront une performance musicale sur le court-métrage "Max fait de la photo" réalisé par Max Linder, cinéaste et acteur français du début du 20<sup>e</sup> siècle. Puis les Trude Balls et les Gwapps, deux groupes formés aux Passeurs d'arts, se succéderont sur scène.

Enfin, dans sa logique de promotion culturelle, l'association proposera une expérience "electro percu", exploration de la percussion classique au travers des chemins sinueux de la musique électronique. Une soirée festive à ne pas manquer.

J.O.

**POUR EN SAVOIR PLUS**  
Renseignements au 04 50 39 04 30  
ou 06 14 73 18 56.

## BURDIGNIN

# Les Passeurs d'Arts bien installés



Le président Erik Dupuit, avec les élus de Burdignin.

Samedi soir, les Passeurs d'Arts ont invité adhérents et amis à venir découvrir les nouveaux locaux mis à leur disposition par la municipalité de Burdignin, dans les bâtiments de l'Espérance.

Ils sont restés plusieurs mois dans l'expectative, ne sachant pas où ils pourraient s'installer après leur départ d'Habère-Lullin. Ils ont maintenant 220 mètres carrés à disposition répartis en labo photos, studio photos, musique, etc.

Le président Erik Dupuit avouait au maire Yves Dupraz être enchanté par ces locaux : « Maintenant nous allons pouvoir mettre en place d'autres projets pour les Passeurs d'Arts ».

Bernard BEL

Journée porte ouverte le 25 mai.

